

Danramil 22 Wonosari Jalan Sehat Bersama Muspika Wonosari Peringati HUT PGRI 79 Dan HGN Tahun 2024

Agung widodo - KLATEN.JURNALIS.ID

Dec 10, 2024 - 12:03



Danramil 22 Wonosari Jalan Sehat Bersama Muspika Wonosari Peringati HUT PGRI 79 Dan HGN Tahun 2024

Klaten – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) PGRI ke-79 dan Hari Guru Nasional (HGN) Tahun 2024, Kapten Inf Purwanto, Danramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, bersama Muspika Wonosari melaksanakan

kegiatan gerak jalan sehat. Acara tersebut digelar di Lapangan Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. Selasa (10/12/2024)

Gerak jalan sehat yang diikuti sekitar 300 orang ini dilepas secara resmi oleh Camat Wonosari, Sri Wahyuningsih, S.Psi, yang didampingi oleh unsur Muspika Wonosari. Dalam sambutannya, Camat Wonosari menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan tersebut, yang selain sebagai bentuk peringatan HUT PGRI dan HGN, juga bertujuan untuk menjaga kebugaran tubuh serta mempererat tali silaturahmi antar masyarakat.

Rute yang ditempuh dalam gerak jalan sehat ini dimulai dari Lapangan Desa Bentangan menuju Jalan Lumbungkerep dan kembali lagi ke Lapangan Desa Bentangan dengan jarak tempuh sekitar 4 km. Para peserta dengan semangat melangkahkan kaki, menikmati udara segar sambil berinteraksi satu sama lain.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, Anggota Koramil 22 Wonosari bersinergi dengan Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari untuk memastikan keamanan dan kelancaran acara. Upaya pengamanan ini bertujuan agar gerak jalan sehat dapat berlangsung dengan aman dan tertib, serta memberikan kenyamanan bagi seluruh peserta.

Kapten Inf Purwanto, sebagai Danramil 22 Wonosari berharap agar kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara rutin, tidak hanya untuk merayakan hari besar, tetapi juga untuk menjaga kebersamaan serta meningkatkan kedisiplinan dan kesehatan warga Kecamatan Wonosari.

“Kegiatan seperti ini sangat baik untuk menjaga kebugaran tubuh serta menjalin kekompakan antar elemen masyarakat. Semoga kita semua bisa tetap menjaga semangat kebersamaan ini,” ujar Kapten Purwanto.

Dengan terlaksananya kegiatan ini, diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Wonosari, serta menjadi contoh dalam membangun kesadaran kolektif tentang pentingnya menjaga kesehatan dan kebugaran. (Red)